

2018年9月6日

「平成30年台風21号」「北海道地震」について【談話】

サービス・ツーリズム産業労働組合連合会
事務局長 千葉 崇

平成30年台風21号により、広範囲で被害が出ています。

また、本日早朝、北海道胆振地方を震源とする震度6強の地震が発生し、正午現在でも余震が続いています。この地震により、北海道全域において大規模な停電や、一部の地域では断水が続いており、復旧に向けた作業が進められています。

各々の自然災害について、組合員、そのご家族・関係者、お客様等への人的被害ならびに、会社（建物）、家屋等の物的被害等について、現在、加盟組合の協力を求めながら実態把握に努めています。

先般発生した「平成30年7月豪雨」同様に私たちの産業における経済活動への影響も懸念されます。

今後、とりまとめた内容につきましては、改めまして情報発信を行うこととします。

以 上



サービス・ツーリズム産業労働組合連合会(サービス連合)

〒160-0002 東京都新宿区四谷坂町9-6 坂町Mビル2階

Tel:03-5919-3261 Fax:03-5919-3264 URL:<http://www.net-stu.com>